

IKO INSULATIONS ACCÉLÈRE SON POSITIONNEMENT SUR LE MARCHÉ DE LA MAISON INDIVIDUELLE

PROXIMITÉ AVEC LES CONSTRUCTEURS LOCAUX ET EXPERTISE TECHNIQUE

Figurant parmi les principaux fabricants de panneaux d'isolation thermique et acoustique en mousse rigide de polyuréthane, IKO Insulations structure et renforce sa présence aux côtés des maîtres d'œuvre et des constructeurs de maisons individuelles. En début d'année, il nommait Hervé Deleersnyder au nouveau poste de Responsable Développement Résidentiel afin de promouvoir son activité auprès de ce secteur. En dix mois, il a scellé des partenariats avec une vingtaine de constructeurs locaux (principalement dans les Hauts-de-France, Rhône-Alpes et Bretagne). S'appuyant sur l'implantation de son usine à Combronde dans le centre de la France et sur un maillage national dense de sa distribution, sa proximité terrain et sa réactivité constituent des atouts majeurs.



Cela fait plusieurs années que nous réfléchissons chez IKO Insulations à l'accompagnement des constructeurs de la maison individuelle. Nous nous sommes structurés afin de leur apporter des réponses concrètes en termes d'expertise technique, de compétitivité et de réactivité. Notre rôle est d'être présent aujourd'hui malgré la conjoncture, et demain car nous restons optimistes pour l'avenir. ».

Hervé Deleersnyder, Responsable Développement Résidentiel



▪ RE2020 : IKO Insulations tisse sa toile avec des innovations exclusives sur le marché

IKO Insulations apporte une valeur ajoutée technique aux constructeurs de maisons individuelles et architectes afin de répondre aux exigences de la RE2020. L'efficacité de ses solutions se traduit par des économies d'énergie substantielles pour les occupants, réduisant les coûts de chauffage et de climatisation.



Télécharger la brochure :
[Folder_Maisons_Individuelle_2023_FR.pdf](https://www.enertherm.eu/Folder_Maisons_Individuelle_2023_FR.pdf) (enertherm.eu)

IKO Insulations mise sur l'innovation avec des produits qu'il est le seul à proposer. Tel est le cas du panneau **IKO enertherm ALU XL PRO** conçu pour les toitures-terrasses pour lequel il a été le premier industriel à obtenir un DTA grâce à une revalorisation des performances.

Sa solution thermo-acoustique **Chape TG** se distingue par sa double performance : **un taux d'ffaiblissement acoustique de 20 dB(A) associé à un lambda de 22... tout en finesse.**

Témoignage du constructeur « BATI CONCEPT » (59) :

IKO Insulations intervient sur le projet d'une maison à énergie positive expérimentale

Bati Concept est implanté à Fleurbaix dans les Hauts-de-France. Il est spécialisé depuis vingt ans dans la construction de maisons (à travers sa filiale Demeures de Style) et d'extensions ainsi que dans la rénovation de logements. Chaque année, ses architectes internes réalisent une quarantaine de maisons sur-mesure et haut de gamme. Cette société de référence dans la région, certifiée Qualibat et RGE, porte une attention particulière au choix des solutions et des partenaires avec lesquels elle travaille afin de proposer un habitat de qualité à ses clients.



En recherche perpétuelle de la « maison de demain », Bati Concept a imaginé et inauguré récemment une maison témoin à énergie positive à Bois-Grenier. Son ambition : faire la démonstration d'un bâti conçu avec les solutions les plus innovantes pour anticiper les futures réglementations.



Cette maison, produisant plus d'énergie qu'elle n'en consomme, récupère par exemple la chaleur des eaux usées de douche, ou encore intègre une installation solaire pour recharger une voiture électrique afin de couvrir les déplacements quotidiens d'un français actif.

Sur les conseils de son Bureau d'Etudes, Bati Concept a sollicité IKO Insulations pour l'isolation de l'enveloppe du bâti : toiture plate (IKO enertherm ALU XL Pro), murs (IKO enertherm ALU50 TG) et sols (IKO enertherm Chape TG).

Crédit photos IKO Insulations



Notre collaboration avec IKO Insulations est née il y a sept ans. Nous avons immédiatement été interpellés par la compétitivité des solutions qu'IKO Insulations nous proposait et nous avons eu la preuve de leurs performances sur nos chantiers. Depuis, nous faisons le choix exclusif des panneaux d'isolation en mousse rigide de polyuréthane d'IKO Insulations sur tous nos projets en toiture plate, ITE, sur chape ciment ou plancher chauffant. Au-delà de l'efficacité thermique des panneaux et de leur confort de mise en œuvre, c'est aussi le relationnel que nous entretenons qui est capital. Comme nous ne faisons jamais le même projet, nous avons besoin de conseils techniques adaptés. Notre contact chez IKO Insulations nous apporte une expertise technique fondamentale. Les produits sont disponibles rapidement, ce qui facilite la logistique et nous permet de tenir les délais. ».

Rémy Figoureux, Dirigeant de BATI CONCEPT

